

Tasa demográfica del país analizan

La realidad demográfica del país asociada con los aspectos económicos y sociales se expone en Seminario sobre Población y Desarrollo.

Se estudian además, las características actuales de la sociedad salvadoreña. Dicho conclave se desarrolla en el Hotel Presidente.

Ha sido organizado por el Departamento de Población del Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, en colaboración con la Asociación Demográfica de El Salvador, dirigido a profesionales que la-

boran en diferentes agencias noticiosas y comunicadores sociales.

La licenciada Lidia Hortensia Lemus, al disertar sobre el tema: "La experiencia demográfica en los países desarrollados y la realidad demográfica de El Salvador", expresó, que la fecundidad en nuestro país ha sido considerablemente alta. Hasta 1961, indicó, presentaba alrededor de 50 nacimientos por cada mil habitantes. A partir de esa fecha, solamente ha experimentado una reducción del 21 por ciento hasta 1983, llegando a

—Pasa a la página 19—

De Santa Ana Peligroso ladrón atemoriza vecinos de una Colonia

(Santa Ana). Un delincuente tiene desesperados a los habitantes de la colonia Santa Eduvigis, por los continuos asaltos y robos que ha cometido impunemente en los últimos días. Los vecinos piden que las autoridades de policía de esta ciudad, envíen rondas o patrullas a capturar a ese peligroso asaltante.

El delincuente, de aspecto joven, se cubre el rostro con pañuelo rojo floreado y

—Pasa a la página 21—

Alarmante ola de asaltos y robos en la Miramonte

Alarmante es la ola de asaltos y robo a mano armada, que a todas horas se cometen en la colonia Miramonte, denuncian vecinos de ese sector.

De acuerdo con lo manifestado por personas que han sido víctimas de los ladrones, éstos deambulan principalmente, cerca del parque de dicha colonia, las calles Pacaratima, Orizaba y otras aledañas, así como la Calle Managua y otras arterias de la colonia Centroamérica, lugares en donde, según se dice, actúan impunemente, desmantelando vehículos y despojando a personas humildes de dinero, relojes, joyas y demás prendas que portan al momento de ser asaltadas por los delincuentes, quienes indiscri-

—Pasa a la página 27—



CONSIGNADOS. Carlos Alfredo Fuentes, Manuel Enrique Lazo, Vicente Hernández, Attilio Avila Hernández, William Hamilton y Carlos Méndez.

fueron consignados por la Policía de Hacienda a los tribunales respectivos, acusados de negociar con pasaportes y visas falsas mejicanas.

Crucial para país mayor exportación

"Exportar o morir" considera el Ing. Antonio Cabrales que debió haber sido el lema de la Convención "Invertir para Exportar" que se celebró la semana pasada, paralelamente a la XI Feria Internacional.

Señaló que es imperativo que El Salvador se vuelva un país eminentemente exportador como el único medio de sobrevivir, ya que en el año 2000 nuestra población será de 10 millones de habitantes y ni una pulgada más de tierra disponible.

Por ello señaló que se necesita de gran-

des sacrificios y que el gobierno dé los más grandes incentivos para lograr la inversión necesaria para generar exportación.

El Ing. Cabrales dijo que el ejemplo de Taiwan es muy indicativo, pues es un país de sólo 10 mil kilómetros más que El Salvador y que logró un salto espectacular en sus exportaciones al grado de que si en 1950 únicamente exportó 5 millones de dólares, ahora en 1984 ha tenido una exportación de 9 billones (9 mil millones) de dólares.

—Pasa a la página 29—



PRODUCTOS LÁCTEOS. El viceministro de Planificación, Lic. Ernesto Allwood, destaca la importancia de la reactivación del rubro ganadero en la vida económica del país. Le acompaña el Sr. Gustavo Toro, representante de las NU en San Salvador.

Entregan a Duarte instalaciones CDI

Ayer fueron entregadas al Presidente Duarte, las instalaciones del Club Deportivo Internacional (CDI), por el Sindicato de dicha entidad.

El Presidente recibirá en estos días, por medio de su representante, Lic. Pedro Ramirez Yáñez, comisionado presidencial de Probidad, las instalaciones y objetos materiales que tenía cuando los trabajadores se fueron al paro. Posteriormente el gobierno hará entrega del inventario a

la parte patronal, por medio de su auditor interno, Dr. Santiago Adalberto Portillo.

El recinto deportivo tenía ya 92 días de estar inactivo desde que el sindicato se fue a huelga hace tres meses, con pretensiones de lograr aumento de salarios y otras prestaciones. Durante ese tiempo no se pudo en ningún momento se dijo, iniciar las negociaciones, debido a condiciones que ambas partes,

—Pasa a la página 17—



DETENIDOS. Mauricio Sánchez Mena y Oscar Miguel Fiallos, capturados por haber proporcionado a un ciudadano dominicano, un pasaporte salvadoreño, suplantándole la foto.

Primer tiraje de edición de obra sobre Bioquímica

Ya ha sido tirada la primera edición de la obra "Bioquímica y Fundamentos de Química", de Herbert Betancourt y Eduardo Espinoza, informa la Dirección de Publicaciones.

Al ser requerido sobre el particular el Lic. Roberto Henríquez, director, manifestó a LA PRENSA GRAFICA que la obra vendrá a llenar un gran vacío dentro de las necesidades de textos de consulta de los estudiantes.

Agregó que también se han tirado las ediciones de las obras "El Arbol de Todos", del poeta y escritor Dr. David Escobar Galindo, la cual es una recopilación.

—Pasa a la página 17—

Falsificadores de visas mexicanas consigna PH

Veinte personas involucradas en la falsificación de visas mejicanas y otros documentos migratorios, consignó la Policía de Hacienda a los tribunales.

Entre los detenidos por el delito apuntado, dijo un portavoz de dicho cuerpo de seguridad, figura un abogado, una nicaragüense

y un sujeto que se hacía pasar como coronel del Ejército, a quienes se les decomisaron doscientas papeletas con el diseño para suplantar visas mejicanas y cerca de doscientos pasaportes, a los cuales ya les habían agregado la "visa mejicana"; dos

—Pasa a la página 21—

En asalto a pagador del CENTA roban ₡ 182 mil

Ciento ochenta y dos mil colones, robaron cuatro hombres armados de metralletas al pagador del CENTA, cerca del desvío a Ciudad Merliot.

Según se supo, el atraco ocurrió ayer a las 2:30 de la tarde, después de que dicho pagador, quien resultara herido en el asalto,

retiró la cantidad citada de un Banco capitalino y se dirigió hacia el Centro de Tecnología Agropecuaria, situado en San Andrés, jurisdicción de Ciudad Arce, en compañía de un delegado que no se estableció a qué oficina pertenece, para cancelar salarios al personal.

—Pasa a la página 27—

Robo de medicinas en Maternidad descubren

Fuerte robo de medicinas fue descubierto en el Hospital de Maternidad y decomisado por la Policía Nacional, que capturó a los responsables.

Según lo dio a conocer ayer un vocero de ese cuerpo de seguridad, ya fueron detenidos cinco individuos a quienes se involucra en el caso, prosiguiéndose las investigaciones a fin de dar con el paradero de otros sujetos a quienes se señala

también como responsables de la desaparición de antibióticos, vitaminas, material médico-quirúrgico y demás medicamentos sustraídos de las bodegas de dicho centro hospitalario. Tanto la cantidad y detalles de lo incautado, así como los nombres de los reos, dijo la fuente, no se proporcionaban para no entorpecer las pesquisas que se están realizando,

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

EN INSTALACIONES. El Presidente Duarte y una comitiva presidencial dio por recibida ayer las instalaciones del Club Deportivo Internacional, que esta-

ba tomada por los trabajadores de ese plantel a instancias del sindicato. El Presidente recorrió y constató el buen estado de las instalaciones acompañado de los titulares del Ministerio de Trabajo.